



P r a x i s - N e w s l e t t e r

III/2012

Neues aus der Praxis

Prostatakrebs detektieren Endlich ist es soweit! Ab 1.12. steht Ihnen in unserer Praxis (als 2. Praxis in Berlin) die Möglichkeit der sog. Elastografie zur Verfügung, bei der mittels Ultraschalluntersuchung Prostatakrebs weitaus genauer als mit der herkömmlichen Methode diagnostiziert werden kann.

Prostatakrebs kontrollieren Mittels der Messung zirkulierender Tumorzellen kann der Verlauf einer Therapie z.B. mit Hormonen bei Diagnose Prostatakrebs nun präziser protokolliert und frühzeitig interveniert werden. Sprechen Sie uns auf dieses neue Verfahren an!

Prostatakrebs therapieren Im fortgeschrittenen Stadium der Erkrankung bleibt derzeit nur die Chemotherapie als Alternative. Als eine der ersten Praxen in Berlin besteht zum Jahr 2013 die Möglichkeit Ihnen das neueste Hormonpräparat Arbirateron (Zytiga®) anzubieten.



Für Sie recherchiert

- Tomaten senken das Risiko an Prostatakrebs zu erkranken um 16%. Verantwortlich dafür sind die sog. Lycopene, wie eine Studie an 50.000 Männern zeigte
- Tadalafil (Cialis®) in der täglichen 5mg Dosis hilft bei der Therapie der erektilen Dysfunktion Flexibilität zu bewahren und hat aufgrund niedrigerer Dosis weitaus weniger Nebenwirkungen
- Vermehrtes Schwitzen oder Hitzewallungen bei Männern können Vorboten der sog. „männlichen Wechseljahre“, d.h. eines Mangels an Männlichkeitshormon (Testosteron) sein. Mittels einfacher Blutabnahme kann dies nachgewiesen oder ausgeschlossen werden